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A C T A         Nº   17                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, al siete días del mes de octubre del año dos mil veinte, siendo la hora catorce, se reúne, en se-

sión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, 

con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor 

Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney 

Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan José González, Sr. Sergio Gabito y Sr. Elio Barreto 

No asisten, con aviso: Sr. Eduardo Píriz, Sra. Graciela Cáceres, Dr. Héctor Leites 

En sala el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTAS ANTERIORES 
Se aprueban, por unanimidad,  actas 15 y 16 del 6 y 8 de octubre de 2020. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
169 – AIAF denuncia que el Estadio del Club Independencia (Paysandú) no posee vestuario asignado para árbi-

tros. Se suspende la habilitación de dicho escenario hasta que sea inspeccionado por Comisión de Canchas. Se 

acuerda que la Comisión de Canchas, antes de la sesión, verifique si las mismas están habilitadas. 

El Prof. Cheppi exhorta al trabajo en post de que el fútbol femenino tenga escenarios acordes. 

El Sr. Sosa dice que se debe incluir en el próximo llamado al fideicomiso de que las obras que se realicen a tra-

vés del mismo deben tener una contrapartida de préstamo de escenarios (por lo menos para la actividad inter-

departamental).   

Se acuerda de que sea así. 

Se comenta en general que, a nivel de Ligas, es difícil para los Clubes femeninos conseguir escenarios. 

170 – Laureles F.C. (Fray Bentos) invita al lanzamiento del libro de historia del Club “Salen bravos del Pueblo 

Nuevo” el 7/10 hora 20. Téngase presente. 

171 – Liga Paysandú solicita la firma del convenio con SENADE por Centros U2030. El Prof. Cheppi recuerda que 

origina este reclamo.  

El Sr. Ortiz refiere a las diferencias que surgieron para firmar el convenio. 

El Sr. Gabito plantea que, en el lanzamiento de actividad del Centro U2030 de Trinidad, Gol al Futuro divulgó la 

actividad ignorando absolutamente a OFI. Dice que inclusive se mostraron útiles que se habían entregado en el 

año anterior. Pide que se defienda el proyecto que es de OFI y no permitir que se adueñen del mismo. 

Se acuerda que el Prof. Cheppi solicitará conversar con el Dr. Bauzá a los efectos de aclarar algunos puntos. 

El Sr. Scirgalea plantea que, a pesar de que no en todos lados es igual, la relación con las Intendencias son im-

portantes (en pro y contra) en cuando al funcionamiento de los proyectos. 

172 – AUF remite resolución Tribunal de Ética sobre antecedentes del Dr. Gonzalo Imas, aprobando su integra-

ción a la Cámara de Resolución de Disputas. Téngase presente. 

173 – Liga Artigas solicita creación Centro U2030 en Artigas. Pase a Consejo Técnico Entrenadores. 

174 – Desarrollo AUF invita a Curso para Preparadores Físicos de Juveniles. Pase a Consejo Técnico Entrenado-

res. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Los veedores dan informe. 

El Prof. Cheppi lee informe enviado por el Sr. Diano por partido jugado en Treinta y Tres. El mismo dice: 

“En encuentro en sí transcurrió normalmente. Jugadores, Técnicos y Dirigentes colaboraron en todo momento. 

Referente al protocolo sanitario, no se ajustó a lo establecido: 

1) Más público del autorizado (aprox. 120) 

2) Comportamiento. 

No hubo hechos para destacar (correcto) 
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Ingreso se produce una vez comenzado el encuentro en las dos tribunas debido al mal estado de los alambrados 

perimetrales y a la altura de éstos. De seguir compitiendo se sugiere reforzar la guardia policial a los efectos 

de impedir el ingreso al estadio por lugares no autorizados. 

Se plantea una amonestación a la Liga de Treinta y Tres. 

Se resuelve enviar Circular a los participantes de que deben prever una guardia perimetral para impedir que se 

produzcan estas situaciones. 

El Sr. Román dice que, en Melo, se cumplió con el protocolo. Dice que fue un partido muy disputado, con un buen 

arbitraje. 

Al final hubo algunas escaramuzas.  

Se rompió un caño en forma inesperada y llevaron a los jugadores al gimnasio municipal al finalizar el partido 

para el uso de vestuarios. 

El Prof. Cheppi manifiesta su desagrado de que, en las trasmisiones televisivas, un dirigente de Melo y el Presi-

dente de Salto hicieron reconocimiento a sus sponsors, y no se acordaron de que OFI ha realizado un esfuerzo 

importante para aportar traslado, alimentación y arbitrajes a las Selecciones. Dice que parece que no fuera 

importante por lo que se plantea si vale el esfuerzo. 

El Sr. Scarpa dice que en el Congreso se habló de eso. De todo el aporte que se hace. 

El Sr. Coronel dice que se puso en contacto con el Sr. Guarino, Presidente de Salto, quien pide disculpas. Dice 

que, en el momento, se le pasó. 

El Dr. Camargo comenta sobre partido en Estación Atlántida. Dice que previamente hizo un repaso con el Secre-

tario del Sector Sr. Varela. Estaba todo muy bien organizado.  

Dice que hubo un buen comportamiento de todos. Se planteó el problema con los muros ya que la guardia no era 

suficiente y había personas que se asomaban o trepaban al muro perimetral. Dice que el árbitro lo tenía en 

cuenta y no consideró la suspensión por entender que no incidían en el trámite. 

El Cnel. Irigoyen dice que, en el fin de semana, pudo comprobar que había radios de la capital trasmitiendo el 

partido. 

Se fijan detalles próxima fecha. 

 

COPAS FUTBOL FEMENINO 
Se fijan detalles de la próxima jornada. 

 

INFORME DE COMISIONES 
MARKETING 

El Sr. Scirgalea dice que habló con el Sr. Scaglia de Panther por precios de balones al público. 

Dice que habló con el Sr. Pablo Molina de RedPagos. Se está conversando para que participen en torneos venide-

ros.  

Informa asimismo de conversaciones con Porto Seguros. 

 

NEXO ÁRBITROS 

El Sr. Gabito refiere a reunión mantenida con el Consejo Técnico.  

Dice que hará un resumen sobre algunos temas que se trataron. 

 

FIDEICOMISO 

Se presenta informe N° 18 de la Comisión Técnica: 

 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA  

JUVENILES 

Proyectos llamado 2019 

 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras reali-

zadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en 

el mismo período. 
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1- Club Atlético La Vascongada, de la ciudad de Florida, en el Departamento del mismo nombre. Obras de 

construcción de vestuarios en Contenedores. Las obras se encuentran con un avance superior al 80%, por lo que 

se recomienda aprobar el saldo restante del 30%, equivalente a $106.800. 

2- Club Atlético Quilmes, de la ciudad de Florida, en el Departamento de Florida. Obras de construcción de 

sala de musculación en Contenedores. Las obras se encuentran con un avance superior al 40%, por lo que se re-

comienda aprobar un segundo adelanto del 40%, equivalente a $160.000. 

3- Club Atlético Independiente, de la ciudad de Trinidad, en el Departamento de Flores. Obras de reforma de 

baños y pluviales en su sede social y gimnasio. Las obras se encuentran finalizadas (100%), por lo que se reco-

mienda aprobar el saldo restante del 70%, equivalente a $276.500. 

4- Club Social Atlético Fray Marcos, de la ciudad de Fray Marcos, en el Departamento de Florida. Obras de 

reconstrucción de salón y  acondicionamiento de gimnasio. Las obras se encuentran con un avance cercano al 

50%, por lo que se recomienda aprobar un segundo adelanto del 40%, equivalente a $160.000. 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados o a realizar: 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

Fecha: 30 Setiembre 2020: Sportivo Barracas (Dolores) monto total ($360.000) 

Fecha: 01 Octubre 2020: Peñarol (Salto) saldo final ($281.200) 

Fecha: 02 Octubre 2020: Fénix (Trinidad) saldo final ($255.500) 

Fecha: 03 Octubre 2020: Fray Marcos (Fray Marcos), primer adelanto ($120.000), Libertad (San Carlos), saldo 

final ($284.118), Liga Vergara, saldo final ($120.000) 

 

Se continua revisando por parte de Tesorería, la documentación recibida y se están remitiendo al Fiduciario 

actas, notas  y facturas de los Clubes y Ligas para realizar los giros correspondientes en los próximos días.” 

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

FINANZAS 

El Sr. Scarpa da cuenta de la propuesta que se hará al Sr. Moraiz sobre cursos de entrenadores de la Ciudad de 

la Costa.  

Se resuelve firmar el convenio en las condiciones establecidas. Unanimidad. 

 

VARIOS 
CONGRESO AUF 

El Prof. Cheppi dice que, a pedido del delegado de Wanderers Sr. Ham, se aplazó el tratamiento hasta el 22 de 

octubre, planteando hacer algunas consultas a la empresa auditora. 

Pidió generar una comisión, a la que fuimos invitados.  

La idea es integrar la misma para escuchar cuales son los cuestionamientos. 

Dice que pidió al Sr. Fabiani que fuera en representación de OFI. 

El Sr. Fabiani da cuenta de que se están manejando una serie de preguntas. Habría una reunión la semana en-

trante. 

El Dr. Sosa informa sobre el Congreso de la fecha. 

Da cuenta de la propuesta de televisación de las eliminatorias mundiales que se pone a consideración en el día de 

hoy. 

Se conversa sobre los detalles de la misma. 

El Ejecutivo establece que se acompañará la propuesta. 
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Siendo la hora 17:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 14 de octubre hora 1400.  

 


